

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah peneliti menganalisis data yang ada dengan interpretasi makalah selanjutnya adalah menarik kesimpulan. Adapun kesimpulan yang dapat disajikan dalam penelitian adalah layanan informasi tentang dampak *smartphone* di lingkungan sekolah terhadap menurunnya prestasi belajar, maka peneliti akan menyimpulkan yaitu :

Berdasarkan hasil penelitian, analisis data dan dokumentasi pelaksanaan layanan bimbingan konseling dengan REBT dalam meningkatkan minat belajar akibat dampak *smartphone* ini. Menunjukkan bahwa layanan Bimbingan dan Konseling yang dilakukan di SMP Negeri 24 Bandar Lampung Dalam kaitannya dengan masalah yaitu seringnya menggunakan *smartphone* di lingkungan sekolah atau menggunakannya pada saat proses belajar mengajar berlangsung yang berdampak pada prestasi belajar. peserta didik di sekolah sudah semestinya perlu mendapatkan perhatian khusus dalam diri pihak sekolah. Hal ini dilakukan agar peserta didik bisa lebih fokus dalam belajar untuk meraih prestasi yang baik dalam bidang akademis, Serta bisa bersosialisasi dengan teman-teman .

Peran orang tua juga sangat penting dalam membentuk karakteristik anak. Artinya anak bukan hanya didik di sekolah saja akan tetapi peran orang tua dalam mendidik anak pun sangat dibutuhkan.

B. Saran

Dalam penelitian ini peneliti menyadari masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, peneliti berharap kepada peneliti selanjutnya untuk lebih menyempurnakan hasil penelitian ini yang tentunya merujuk pada hasil penelitian yang sudah ada dengan harapan agar penelitian yang dihasilkan nantinya menjadi lebih baik, untuk itu peneliti memberikan saran-saran:

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka penulis menyarankan:

1. Kepala Sekolah supaya pelaksanaan bimbingan guru BK berjalan dengan lancar, sekolah harus memberikan jam khusus untuk guru BK agar permasalahan peserta didik lebih mudah diatasi.
2. Guru BK lebih memahami kembali tahap-tahap sertalangkah-langkah dalam pemberian layanan informasi agar pelaksanaan konseling lebih maksimal.
3. Bagi peserta didik agar menaati peraturan sekolah menumbuhkan kesadaran agar tidak melakukan pelanggaran disiplin tata tertib yang sudah ada.

4. Perlu dibangun kerjasama yang baik antara guru BK dengan seluruh personil sekolah (kepala sekolah, guru-guru dan peserta didik).

A. PENUTUP

Dengan mengucapkan rasa syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan petunjuk dan inayahnya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan ketentuan yang berlakukendalapun peneliti menyadari sepenuhnya bahwa dalam pembahasannya skripsi ini masih terdapat kekeliruan dan kekurangan-kekurangan oleh sebab itu keritik dan saran-sarannya yang bersifat konstruktif dari pembaca sangat dinantikan dan atas sumbangsih pemikiran para peneliti hanturkan terima kasih dalam-dalamnya.

Akhir kata semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan dunia pendidikan pada umumnya, aminyarobbal'amin.